
　
現
在
、宮
津
市
内
に
は
当
法
人
が
運
営
し
て
い
る
グ
ル
ー
プ
ホ
ー

ム
が
4
か
所
あ
り
、20
名
が
暮
ら
し
て
い
ま
す
。ど
の
ホ
ー
ム
も
建
物

の
老
朽
化
、障
害
の
重
度
化
に
よ
り
暮
ら
し
に
く
さ
が
顕
著
に
な
っ

て
き
て
い
ま
す
。そ
の
為
、数
年
前
か
ら
検
討
を
重
ね
、宮
津
市
惣
に

あ
る
ホ
ー
ム
す
み
れ
の
敷
地
内
に
平
成
31
年
春
の
開
所
を
め
ざ
し

て
新
し
い
ホ
ー
ム
が
動
き
は
じ
め
ま
し
た
。

　
新
ホ
ー
ム
に
つ
い
て
、今
回
は
利
用
さ
れ
て
い
る
方
の「
こ
ん
な
グ

ル
ー
プ
ホ
ー
ム
が
あ
っ
た
ら
い
い
な
〜
」を
テ
ー
マ
に
思
い
を
語
っ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
利
用
者
の
み
な
さ
ん
、
そ
れ
ぞ
れ

に
思
い
を
持
っ
て
お
ら
れ
ま
す
。

　
住
み
慣
れ
た
場
所
で
生
き
生
き
と

し
た
暮
ら
し
が
で
き
る
よ
う
に
今
後

も
利
用
者
の
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
考
え

て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
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宮
津
市
滝
馬
に
あ
り
ま
し
た
『
グ

ル
ー
プ
ホ
ー
ム
あ
か
つ
き
荘
』
は
6

月
30
日
付
け
で
閉
所
し
ま
し
た
。

　
長
年
に
渡
り
、
地
域
の
み
な
さ
ま

に
は
大
変
お
世
話
に
な
り
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

この命輝け
回覧

　5月27日（日）、2018年度宮津・伊根地域の作業所を支える会（以下支える会）総会を開
催しました。昨年度の活動や会計を報告し、今年度の活動方針を確認しました。新たな体
制でスタートを切り、支える会の1年が始まりました。
　私たち支える会は、宮津・伊根地域の中で障害者理解の輪を広げ、障害のある人にとっ
てより暮らしやすい地域づくりを目指しています。昨年度は、より地域とのつながりを深める
ため、支える会として初めて「クリーンはしだて」に参加しました。今年度も引き続き地域ボラ
ンティアへの積極的な参加を考えています。
　また、今年度は、

宮津に新しいグループホームが出来
ます。
　障害のある方が当たり前にこの地域の中で
生活していけるよう、この「暮らしの場」づくりを
応援していきたいと思っています。地域の皆様
にも是非、ご理解とご協力いただきますよう、よ
ろしくお願いいたします！

　5月27日（日）午前、みやづ作業所で開催
されました。総会の議案に入る前にホーム
すみれの新ホーム開設に向けた進捗状況
についてホーム管理者より報告を受けまし
た。2017年度の活動・決算、2018度の活
動方針・活動計画などを承認し、最後に
ホームすみれより依頼があった新ホーム建
設への資金援助について検討しました。資
金援助を行うことや援助額について決議し
ました。総会後は毎年恒例の会食で懇親を
深めました。

◎
ホ
ー
ム
内
、車
い
す
で
ど
こ
で
も
一
人     

　
で
移
動
で
き
た
ら
い
い
な
あ
。

◎
玄
関
ス
ロ
ー
プ
の
所
に
屋
根
が
付
い

　
て
い
て
、雨
が
降
っ
て
も
ぬ
か
る
み

　
が
で
き
な
い
よ
う
な
玄
関
が
あ
れ
ば

　
う
れ
し
い
な
。

◎
広
い
部
屋
に
住
み
た
い
な
。

◎
お
風
呂
や
脱
衣
所
に
段
差
が
な
い

　
ホ
ー
ム
。

◎
洗
濯
場
と
お
風
呂
は
別
々
が
い
い
。

お
世
話
に
な
り
ま
し
た

今年も動き出しました！ 

宮津・伊根地域の作業所を支える会

２
０
１
８
年
度
総
会
を
開
催
し
ま
し
た

宮津作業所家族会
　６月3日（日）午前、みやづ作業所で開催
されました。2017年度の活動報告・会計、
2018年度の取り組み計画・役員事務局体
制などについて承認しました。総会後は恒
例のバーベキュー大会です。総勢37名で
焼肉や焼きそばを食べ交流しました。

宮津障害児者を守る親の会

ホームすみれ 新ホーム建設に向けてホームすみれ 新ホーム建設に向けて



「自然とふれあうノウフクマルシェ」に出店

国会請願署名へのご協力
　　　　　ありがとうございました

　６/１７(日)、丹後王国「食のみや
こ」で開催された農福連携イベントに
出店して来ました。農福連携とは、農
業分野の担い手不足や耕作放棄地
の増大という課題、福祉分野では障
害のある方の働く場と所得の保障と
いう課題、それぞれの課題を連携し
て解決しようという動きです。
　すまいるからは、宮津市宮村の畑
で今春取れたにんにくやたまねぎの
販売、「由良オリーブを育てる会」か
ら製造を受託している「オリーブ茶」
の試飲販売を行いました。１００％オ
リーブの葉だけで出来たお茶で、オ
リーブ特有のポリフェノール『オレウ
ロペイン』が豊富に含まれ、高い抗酸

　きょうされん第 41 次国会請願署
名・募金の取り組みに対しまして、
地域の皆様からたくさんのご支援・
ご協力をいただきました事を心よりお
礼申し上げます。
　今回の請願署名においては、障害
のある人たちが「あたりまえに働き
　えらべるくらしを」をテーマとして、
わたしたちの思いや願いを国政に届
けたいと、各事業所で取り組みを進
めてきました。
　その結果、きょうされん全体では
100 万筆を超え、また宮津・伊根
地域においても、8,841 筆の署名と
278,431 円の募金を集めることがで
きました。集めた全ての署名は障害
のある人たちにより豊かな暮らしを
送ってほしいという思いとともに、5

月24日にきょうされんの代表が行っ
た国会請願行動の時に京都選出 20
名の国会議員に届けました。
　また募金につきましては、今年は
9 月に京都できょうされんの全国大
会を開催するため、その開催経費の
一部や宮津・伊根地域事業所の利
用者が全国大会に参加するための経
費の一部として使わせていただきま
す。
　わたしたちがめざすのは、障害の
ある人の権利が守られる社会です。
その社会の実現に向け、今後とも関
係者一同取り組みを進めていく予定
です。これからも地域の皆様の温か
いご理解とご支援をいただきますよ
う、心よりお願い申し上げます。

実 践 報 告

すまいる

みやづ作業所ボランティア清掃やってます
　みやづ作業所では、毎年６月に2回
に分けて地域ボランティア清掃を
行っています。みやづ作業所をもっと
知ってもらいたい、地域に何か貢献し
たいという利用者の思いがあり実施
しています。
　一日目には就労班、生活介護班関
係なく、八幡神社からフクヤの歩道の
落ち葉拾い、草取り、ゴミ拾いを行い
ます。時には通りすがりの町の人に笑
顔で「こんにちは。」と挨拶をし、町の
人からは「こんにちは。ご苦労様。」と
声をかけてもらいながら利用者さん
たちは頑張ります。二日目には就労班
のみで作業所横の溝掃除と施設内の
草取りです。溝掃除は大変ですが、年

に一度ということもあり気合いの入る
利用者さんもおられます。毎日通う作
業所が少しでもきれいになると何だ
かうれしくなりますね。

きょうされん

伊根の里

　さる５月２０日、丹波自然運動公園
で、京都府障害者ふれあい広場「ス
ポーツレクリエーションフェスティバ
ル」が開催されました。
　この取り組みは、障害のある人たち
の健康増進と障害の有無に関わらず
楽しく交流ができる機会として定着し
ており、今回で52回目を迎え、参加
者・ボランティア・関係者など約
4,000人が集う盛大なイベントです。
　当日は汗ばむ陽気のなかでしたが、
伊根の里からは６名が参加をしてそ
れぞれの競技に汗を流してきました。
　紙面の都合上、詳細な報告ができ
ないのは残念ですが、与謝郡チーム
は何と総合優勝を勝ち取り52回の歴

史の詰まった立派な優勝旗が現在伊
根の里に誇らしげに飾ってあります。
　お立ち寄りの際には、ぜひ一度ご
覧ください。

スポーツレクリエーション
　　　　　　フェスティバルに参加！

化・抗菌作用があることが分かってい
ます。また、オリーブ茶には、カフェイ
ンが含まれていませんので、妊婦さん
や小さなお子様にも安心との事。様々
な健康効果が期待できる「オリーブ茶」。
　よろしければ、一度お試しくださ
い。詳しくは〝由良オリーブを育てる
会〟のホームページをご覧ください。


